

cause, je sors de ma chambre. Des que j'ai vu ce dont il s'agissait, je m'écrie : *Cœur de Jésus, sauvez, sauvez mon père !*

" Bientôt arrivèrent un prêtre, pour donner au moribond les secours de la religion, et un médecin qui, en lui tâtant le pouls, trouva à peine un reste de vie.

" Pour moi, j'ai continué à prier avec larmes le Cœur de Jésus. Quelques instants après, mon père commença à donner des signes de vie. Après avoir balbutié quelques paroles et poussé quelques soupirs, il put avaler une potion et s'endormit d'un sommeil paisible. Une heure et demie après, il se réveille et dit à ceux qui étaient là : " Qu'est-ce qu'il y a eu?... Ne vous affligez pas..., je me trouve bien, je suis guéri."

" Il était guéri, en effet, car aujourd'hui même il s'est levé, ne conservant de cet accident qu'une cicatrice à la tête, une contusion au pied droit et quelques autres traces de sa chute.

D. SEBASTIEN FENATI,

" Directeur local de l'Apostolat."

— ooo —

LES QUARANTE HEURES ET LA COMMUNION.

La deuxième édition de ce livre précieux vient de paraître, et est maintenant en vente chez MM. Côté et Cie., ainsi que chez les principaux libraires de Québec. Nous recomman-